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第４回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（東栗栖小学校） 

議事録 

 

日時 令和６年１０月８日（火）   

   午後６時から         

場所 東栗栖コミュニティセンター  

 

１ 開  会 

 

 

 

２ 報  告 

 第４回開校準備委員会の開催結果について【資料１】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 アンケートの結果を基に、開校準備委員会で制服の協議を進めていく認識でよいか。 

（事務局） 

 そうである。 

（委員） 

 設問の中で、制服を着用する学年を問われているが、これは開校後に新しい制服を

着用しだす学年の認識でよいのか。 

（事務局） 

 そうである。開校時点で制服を買いなおすことになると、経済的な負担がかかると

いうご意見もアンケートからいただいており、移行期間を設けることで対応したいと

考えている。 

（委員） 

 来年度、一年生になる児童の保護者の方が、制服がどうなるのか気にされている方

もおられた。 

（事務局） 

 来年度一年生になる児童の制服を、新しい学校が開校するからといって制服を新し

いものに買いなおしてもらうことは考えていない。買いなおすタイミングで新しい制

服を買ってもらえればいいということで検討している。事前に買ってもらうことは、

現在は考えておらず、今後開催する開校準備委員会で協議していただく。 
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３ 議  事 

 スクールバスの試走結果について【資料２】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 仮に、下校時において、福栖の児童が西行きのバス停でしか降車できないようにな

った場合、乗降場所から西にある横断歩道まで南の農道を通ることになるが、そうな

ると姫新線より北側に住む児童らがかなりの距離を迂回することになる。 

（事務局） 

 現在、開校時において姫新線より北側に住む児童はいないと捉えているが、今回の

協議で決まったルートや乗降場所を１０年、２０年続けてくださいということではな

く、児童の居住実態に合わせて変えていくことを想定している。 

（委員） 

 バスに添乗員はいるのか。 

（事務局） 

 添乗員はいない。 

 

 

 

４ そ の 他 

 

 

 

５ 閉  会 

 


